
会
場
が
３
カ
所
か
ら
10
カ
所
に

議員と語る会

参加者56人（前回25年11月55人）
中山地区16人（前回（17人）
名和地区22人（前回（23人）
大山地区18人（前回（15人）

【アンケート調査】語る会の評価は？

無回答
29％

よかった
32％

どちらかと
いえば
よかった
  25％

11％どちらかと
いえば
悪かった

悪かった
0％ 4％

普通だった

　
平
成
26
年
5
月
7
日
～
9
日
、10
カ
所
で
議
員
と
語
る
会
を

開
催
し
ま
し
た
。各
会
場
と
も
少
な
い
参
加
人
数
な
が
ら
、活

発
な
意
見
交
換
が
行
な
わ
れ
ま
し
た
。

【
議
員
】大
山
町
は
豊
か
な
自
然

を
は
じ
め
魅
力
あ
る
土
地
だ
が
、

米
子
で
働
き
定
住
す
る
人
も
多

い
。個
人
的
意
見
だ
が
、保
育
料

の
無
料
化
な
ど
で
ベッ
ド
タ
ウ
ン

化
を
は
か
り
た
い
。

【
町
民
】移
住
定
住
対
策
が
乏
し

い
。町
営
住
宅
の
無
料
化
な
ど
思

い
切
っ
た
対
策
を
。

町
民
と
議
員
と
の

や
り
と
り
の
一
例

行政への要望と回答の全文は議会ホームページをご覧ください。
www.daisen.jp/gikai/

要
望 観光施設の案内看板の充実をしてほしい。

町
長今年度は山陰道、大山の散策路、唐王神社などを

中心に整備をする。

要
望 少子高齢化・定住促進施策の明確なビジョンを示してほしい。

町
長新しい総合計画『未来づくり10年プラン（仮称）』

で方向性を示す。

要
望 環境対策として、海岸と大山にトイレの設置を望む。

町
長海岸のトイレ設置は考えていない。

大山頂上小屋に水洗、ユートピア避難小屋に
トイレブースがある。

要
望 発掘調査の出土品は、5年に1回程度の公開をすべきだ。

町
長職員体制の改善をしたので、定期的な公開に

積極的に取り組む。

要
望 大山診療所は、地域の人が進んで利用するよう対策を考えてほしい。

町
長固定医の確保と勤務時間、診療時間の延長など

対応できるものから取り組む。

行政に寄せられた要望と回答

意
見・提
言

恵みの里公社を株式会
社にしては

敬老会,一方的なやり
方で納得できない

大山寺開創1300年で町
づくりを

若者が結婚して、子育
てできる環境を

議会だよりが読みやす
くなった

10年プランに議員は目
を光らせて

旧上中山保育所
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６
月
定
例
会

質
疑
・
討
論

委
員
会
報
告

請
願
・
陳
情

一
般
質
問

議
員
討
論
会

議
員
と
語
る
会

特

集


